

[Startseite](#) › [Gesundheit](#) › Corona-Impfung kann womöglich zu Herzvernarbung führen

Neue Studie

# Corona-Impfung kann womöglich zu Herzvernarbung führen



Einer Studie zufolge können zu den Spätfolgen von Corona-Impfungen Herzvernarbungen zählen Foto: Getty Images

**Laura Pomer**

18. September 2024, 13:07 Uhr | Lesezeit: 4 Minuten

Es kommen immer mehr ungewünschte Nebenwirkungen und mögliche Spätfolgen von Corona-Impfungen ans Licht. Einer neuen Studie zufolge könnte es einen Zusammenhang zwischen den während der Coronapandemie verabreichten mRNA-Impfstoffen und Vernarbungen des Herzmuskels geben.

Artikel teilen

Viele Monate lang galten Impfungen gegen das Coronavirus als bedeutende Maßnahme im Bestreben, die Pandemie einzudämmen bzw. bei den so Behandelten zumindest einen schweren Krankheitsverlauf zu verhindern. Zu diesem Zweck wurden im Dezember 2020 in der EU erstmals sogenannte **mRNA-Impfstoffe** zugelassen. Deren Vorteil: Im Vergleich mit

gewöhnlichen Impfstoffen – für deren Entwicklung müssen zunächst zeitaufwändig große Mengen an Viren gezüchtet, diese aktiviert werden, und so weiter – können Vakzine der moderneren Art schneller entwickelt und in Massen produziert werden. Zu schnell, fürchteten damals viele Menschen, und dass in diesem Tempo mögliche **Spätfolgen** der Behandlung

Und einer aktuellen Untersuchung zufolge könnten zu entsprechenden Folgen der Corona-Impfungen Herzvernarbungen zählen.

